

少年少女わたしの作品

組体 そうで 難しかったことは
り、雨が降ってえんぎになつたり
しました。

習が夏休みも高まっていきました。
天候も、暑かったり寒かったり
しました。

練習が夏休みが終わってから始まり
ました。くりかえしてやるにつれ
て、技のキレも高まっていきました。
少女わたしの作品

今日は、一とう園にきて、はじ
めてのうんどう会がありました。

一とう園の学校は、前の学校と

樂しかつたうんどう会

山科区・一燈園小2年

板橋 瑞空

今日、運動発表会がありました。
全学年のえんぎを見て、特にすご
いと思ったのは4年生でした。ど
こがというと、動きやおどりかた
は自分たちで自由に決めて「先生
たちにしばられてなくてうらやま
しいなー」と思いました。

ぼくたちがした組体そつは、練
習が夏休みも高まっていきました。
天候も、暑かったり寒かったり
しました。

組体 そうで 難しかつたことは
り、雨が降ってえんぎになつたり
しました。

運動発表会の感想

伏見区・桃山小6年

豊嶋 三鷹

「サーフィン」という2人でやる
技で、1人が四つんばいになつて、
もう1人が背中に乗つて手を広げ
てバランスをとる技です。
ぼくは上に乗るがわで、高いと
ころが苦手で、初めは乗ることさ
え苦労しました。でも、練習をし
て速やかに乗れるようになり、少
しこわさも無くなりました。

苦労したことは、ぼくは開会式
の司会でせりふを覚えるのに苦労
しました。毎日台本を読んで覚え
ました。これで、運動発表会の感
想を終わります。

作文

栗東市・葉山東小5年 立石 莉子

近江八幡市・金田小6年 小西 優光

福知山市・京都共栄学園中2年
安永 早織

秋色

西京区・桂徳小1年 藤澤 ほのか

左京区・上高野小3年 伊藤 都夢

北区・柏野小4年 木村 帆乃

さわ

小三 いとう とも

遊

一年間

理科区・鏡山小6年

近藤 恵望

熟語しりとり迷路

詩

と思ひます。

後楽園

伏見区・京都聖母学院小5年
エヴァンス 美南

ふとんにもぐつて
ゆっくりと
楽しい事を
するときは
ゆっくりと

寒い朝
ひえたお茶を飲んで
ゆっくりと
楽しい事を
するときは
ゆっくりと

近藤 恵望

京大博士パズル 答え

アラウンドめいろ

園地	主題	合唱曲
塩	遊	着
象	空	屋
分	遊	番組
一	予	組合
新	星	歌
生	月	曲
徒	線	合
会	幹	唱
	成	曲
	信	
	長	

スタート

ゴール

秋の海

伏見区・京都聖母学院小5年
エヴァンス 美南

ちがつて、小学生から高校生まで
のみんなでします。それを聞いて、
びっくりしました。でも、お兄さ
んお姉さんとのれんしゅうは楽し
くて、たくさんたすけてもらつて
うれしかつたです。

ぼくが心にのこつたのは、ぼう
ひきと学園リレーです。ぼうひき
は、みんなの力がつよくてすごか
つたです。学園リレーは、中高生
がはるのがはやくてすごかったです。
ぼくも「中高生みたいに、
もっともつとはしるのがはやくな
りたいな」と思いました。

はじめてのうんどう会は、さい
しょは白組がかついて「負ける
かな」と思つたけれど、さい後ま
でみんなでがんばつたから、青組
がかつて一ぱんになりました。う
れしかつたです。つぎのうんどう
会も「がんばって、かちたいな」

作品募集 小・中学生の作文・詩(い
ずれも400字詰め原稿用紙1枚以
内)および書字(半紙)で、自分の作
品に限ります。作品には郵便番号、住
所、氏名、電話番号、学校名、学年を
書いたメモをフリづけして、〒604
一8577 京都新聞社文化部「少年
少女わたしの作品」係へ添削するこ
ともあります。作品は返却しません。
採用分には図書カードを贈ります。

